

# VENUS DE VALDIVIA

LAS PRIMERAS MANIFESTACIONES DE REPRESENTACIÓN SIMBÓLICA DE LA CONEXIÓN HUMANA CON LA MADRE TIERRA FUE A TRAVÉS DE FIGURAS DE MUJERES DESNUDAS, DE CUERPOS FUERTES, MUCHAS DE ELLAS EMBARAZADAS, SIMBOLIZANDO LA FERTILIDAD Y LA NATURALEZA. DE ESTA MANERA SE ESTABLECE LA RELACIÓN ENTRE LA FERTILIDAD DE LA TIERRA Y LA MUJER. DIREMOS ENTONCES QUE LA PRIMERA REPRESENTACIÓN ESPIRITUAL DEL ENTENDIMIENTO Y PROCESO DE LA VIDA ES LA MUJER COMO PACHAMAMA, Y ES POR ESTA RAZÓN QUE HEMOS DECIDIDO NOMBRAR ASÍ A ESTAS FIGURAS, EN HONOR A NUESTRA MADRE CREADORA DE VIDA Y MUERTE.

